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本报讯（李倢 记者徐东
升）“去年我们企业减税约
300万元，减税降费不仅让企
业减负，更为企业的创新研
发、转型升级注入了新的活
力。”区政协委员、苏州胜信
光电科技有限公司负责人王伟
平日前对上门走访的税务人员
这样说。

为精准“滴灌”减税降费
的相关新举措，区税务局以第
28 个税收宣传月活动为契
机，集中走访了民营企业中的
人大代表和政协委员。截至目
前，区税务局已走访各级人大
代表和政协委员共42位。

走访中，税务干部就减税
降费新举措与代表委员们进行
了深入交流和沟通，听取他们
的意见和建议，并详细了解企
业的生产经营情况和税收优惠
带来的发展红利，精准助力民
营经济发展壮大。

“税务部门这些减税降费
的新举措，真是一场‘及时
雨’，为民营企业发展注入了
新活力，让我们享受到了实
实在在的优惠，我们的信心
更足了！”面对走访的税务干
部，减税降费已经成为代表
委员们常常挂在嘴边的“热
词”。走访中，税务干部从降

“四率”、扩“抵扣”、退“留
抵”等方面，详细介绍了此次深
化增值税改革新政的主要内容，
并对小微企业普惠性优惠政策的
条件、内容、适用范围逐条解
析。

为了帮助企业财务人员充分
学懂弄通各项优惠政策，税务干
部还结合各企业实际情况进行案
例分析，具体鲜明的数字、通俗
易懂的语言、举一反三的案例赢
得了代表委员们的一致好评。苏
州市人大代表、江苏欣达通信科
技股份有限公司董事长邹根龙表
示，今年的税收优惠政策力度空
前，特别是制造业增值税税率从

16%下调至13%，2019年一季
度，公司减少增值税和附加税费
近73.02万元，对企业来说如获
甘霖，可以把更多的资金投入到
生产经营中，撬动更大发展潜
能。

“税务部门关心企业发展，
我们也一直关注税务部门的征管
改革，新税务新服务，如今的纳
税服务是更加便捷、高效。”谈
到纳税服务体验的改变，代表委
员们都竖起大拇指。近年来，区
税务局持续深化“放管服”改
革，推行“一厅通办”、“最多跑
一次”、新办纳税人“套餐式服
务”等新举措。近期针对减税降

费，区税务局还在办税服务厅专
门设置了减税降费咨询专窗和个
税咨询专窗，税务干部与纳税人
面对面沟通、交流，确保纳税人
的问题及时得到解决。

今年的税收宣传月期间，区
税务局还陆续开展了答题赢红
包、税法宣传进校园进企业进社
区、“新时代 新税风 减税降费吴
江行”大型新闻寻访、税收公益
广告宣传、给1万户纳税人寄发
减税降费政策的“一封信”等系
列活动，让适用政策的纳税人应
知尽知、应享尽享，在全区范围
内营造浓厚的税宣氛围，确保减
税降费“红包”精准“落袋”。

减税降费精准“滴灌”增强发展活力
区税务局走访部分代表委员

本报讯（记者王炜）一块
看似普通的化纤面料，制成衬
衫后却有着比棉布更挺括的版
型、更细腻的手感，更关键的
是，这款面料具有抗菌和吸湿
排汗双重功能，色牢度卓越，
在温水中多次清洗依旧可保持
良好功能，且不褪色。

这款售价20元一米的面
料，出自位于盛泽的晨龙新升
纺织品有限公司，该公司也因
为这款转型升级的亮点之作，
成为国内首家成功开发出此类
产品的纺织企业，又一次成为
市场“宠儿”，站上了价值链
的高端。

晨龙新升是国内超细高密
户外面料的生产商之一，记者
在晨龙新升的展厅见到了这款

新型面料，摸上去柔软顺滑，
而且垂感好、富有弹性。公司
销售总经理沈乾峰介绍，除了
这些看得见、摸得着的优点，
这款“棉感弹力色织布”面料
还具有抗菌除臭、吸湿排汗、
防皱免烫等特点。

沈乾峰说，这款面料耗时
一年多研发而成，比棉质面料
的手感还要好，功能性又比较
强，既吸湿速干，又抗菌易去
污，这类产品目前在欧美市场
极具竞争力，按照现在的流行
说法，这是“爆款”。

沈乾峰说，这款面料的名
字中虽有“棉”，但材质却是
涤纶，是通过特殊的后整理工
艺，赋予了化纤更强的棉感和
功能。“色织”是将纱线染色

后再织布，属于棉纺业中技术水
平较高的一类。但色织的棉布功
能性不强，而色织的化纤布，又
很难控制其棉感和色牢度。因为
这些难题，导致这一技术迟迟
得不到突破。在企业转型发展
中，晨龙新升加大高端色织化
纤产品的开发力度，经历数百
次失败与挫折后，研究出了涤
纶面料仿棉感的后整理工艺配
方，通过改变其物理性能，让面
料手感强过棉布；通过优化其化
学特性，让面料的色牢度分别达
到“美标”“欧标”“日标”的4
级以上。以要求苛刻的“美标”
为例，该产品能在49℃的水中
洗涤30次，每次45分钟，不会
褪色。

沈乾峰透露，该产品一投放

市场就成为抢手货。目前，国内
外很多大牌服装企业都在寻求与
公司的合作。因为这款产品的

“稀缺”，晨龙新升站上了价值链
的高端，每米售价达20元，是
常规产品的3倍。

“国内很多有实力的纺织企
业均在攻关这款产品，但效果不
理想，达不到化纤仿棉感的标
准。”在晨龙新升董事长王云松
看来，此次晨龙新升能够脱颖而
出，除了研发实力雄厚，公司的
生产技术、织造水平也起到了重
要作用。王云松说，生产是一个
连续过程，各环节环环相扣，只

有在各个环节都将“工匠精神”
发挥得淋漓尽致，才能确保产品
质量。

“有专家评论这款面料是有灵
性的面料。”王云松自豪地说，公
司每年都有一两款新品推出，并
都成为“爆款”。公司每年都会拨
出一定比例的经费专门用于研
发，只要有新材料、新工艺面
世，就会尝试摸索将其产业化，
就是希望能够研发出更具科技含
量、更能符合市场需求的时尚面
料，通过持续不断的创新，推进
纺织行业高质量发展，从而更好
地满足市场需求。

“爆款”售价为常规产品的三倍

晨龙新升成功研发“棉感弹力色织布”
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本报讯（记者蔡铭越）上周吴江
受到江淮气旋的影响，出现了大风和
强对流天气，气温升降十分明显，最
高气温达31.0℃，最低气温仅8.3℃。
记者从区气象台获悉，本周首尾有阴
雨天气，气温依旧起伏较大，冷暖不
定。

最新的气象资料显示，今天预计
阴有小雨并渐止转阴到多云，17日到
21日白天天气晴朗，以云系变化为
主，21日夜里多云转小雨。气温方
面，本周中期气温将上升，19日开始
最高气温回落明显；本周最高气温为
29℃，预计出现在18日。

区气象台提醒广大市民，本周昼
夜温差大，请及时增减衣物，以防感
冒。此外，春季的阳光看起来和煦，
紫外线照射强度却一点也不弱，市民
外出要注意防晒。

本周首尾
有弱降水

气温起伏 冷暖不定

本报讯（记者庞崇崚）记者从吴江
文化传播有限公司获悉，吴江轨交4号
线笠泽路站和流虹路站两个P+R停车
场已建设完成并开始收费。目前，位于
吴江的5个轨交4号线P+R收费停车场
已全部启用。

早在3月1日，轨交4号线松陵大道
站、同里站和人民广场站的P+R停车场
就已开始收费。吴江文化传播有限公司
相关负责人介绍，上述三个P+R停车场

共设有1105个泊位，自开始收费以来，
停车秩序良好、泊位平均周转率高、市民
的满意度也较高，为换乘出行的市民带

来了便利。“收费标准和停车制度都获得了
不少市民的认可。”该负责人说。

据了解，吴江的5个P+R停车场实

施统一收费标准，为每小时1元，3小时
内免费，24小时为一个收费周期，每辆
车24小时收费不超过15元。

同时，根据相关规定，持有市民卡的
车主在P+R停车场停车后换乘轨交，可
享受该停车场现行收费标准的5折优惠。

“目前我们支持微信、支付宝、现金
以及市民卡付费，除此之外，市民也可通
过‘乐泊吴江’手机APP绑定车辆信息
后支付停车费用。”该负责人说。

吴江5个P+R停车场全部启用
实施统一收费标准

《求是》杂志发表习近平总书记重要文章

（上接 01 版）承担着以文化人、
以文育人、以文培元的使命。文
化文艺工作、哲学社会科学工作
在党和国家全局工作中居于十分
重要的地位，在新时代坚持和发
展中国特色社会主义中具有十分
重要的作用。

文章对做好新形势下文化文
艺工作、哲学社会科学工作提出
了四点要求：第一，坚持与时代
同步伐。第二，坚持以人民为中
心。第三，坚持以精品奉献人
民。第四，坚持用明德引领风
尚。

文章强调，今年是新中国成
立70周年。70年砥砺奋进，我
们的国家发生了天翻地覆的变
化。无论是在中华民族历史上，
还是在世界历史上，这都是一部
感天动地的奋斗史诗。希望大家
深刻反映70年来党和人民的奋
斗实践，深刻解读新中国70年
历史性变革中所蕴藏的内在逻
辑，讲清楚历史性成就背后的中
国特色社会主义道路、理论、制
度、文化优势，更好用中国理论
解读中国实践，为党和人民继续
前进提供强大精神激励。

白洋淀：从革命老区到雄安新区

（上接 01 版） 70 多年后，
“雁翎队”精神，依然闪闪发光。

雄安新区的设立，让白洋淀
旅游热愈发升温。2018年，白
洋淀景区接待游客量达到270.9
万人次。

不仅红色文化在传承，还有
活跃跃的创造。王木头说，大家
现在都为新区建设而奋斗。

让“华北明珠”重绽风采

年初，一个令人喜悦的消息
传来：2018年白洋淀淀区主要
污染物浓度实现“双下降”，总
磷、氨氮浓度同比分别下降
35.16%、45.45%。

47岁的安新县赵庄子村村
民赵辉说，白洋淀能变干净，他
的渔网被清除值了。

白洋淀对于维护华北地区生
态环境具有不可替代的作用，被
誉为“华北之肾”。但上世纪60
年代起，受气候干旱、上游断流
等因素影响，白洋淀干淀现象频
发。粗放式发展更使白洋淀陷入
了污染的恶性循环。

蓝绿是雄安的底色。根据规
划，雄安未来蓝绿空间占比稳定
在70%。雄安新区开好局、起
好步，重要基础是保护白洋淀生
态功能和强化环境治理。

新区设立后，在白洋淀环境
综合整治方面做了大量工作，
606个有水纳污坑塘全部完成治
理；强化133家涉水企业监管，
严格整改提高标准，不达标的全
部停产整改。

2018年，新区清理白洋淀
围堤围埝及沟壕水产养殖 741
处，养殖面积9.1万亩；排查、
整治河道、淀区两公里范围内入
河入淀排污 （排放） 口 11395
个。

这一年，养了8年水产的赵
辉，带头将渔网清理掉。“开始
清除渔网时，心里不好受，毕竟
靠着它养家糊口，多的时候一年
能赚几十万。”

污水处理设施建起来了，每
家每户的污水全部收集，如今的
赵庄子村，白墙灰瓦、小桥流
水，是白洋淀最吸引游客的地方
之一。“新区设立后，我们村变
美了，设施改善了，一定会有更
多的人来白洋淀游玩。”赵辉
说，今年计划开个淀上荷园度假
村，转型搞旅游。

守住文化根脉留住记忆乡愁

白洋淀文化资源丰富，作家
孙犁笔下的荷花淀，一望无际的
芦苇荡，无不令人神往。在这
里，有圈头烈士祠、赵北口戏楼
等历史文物古迹，也有安新芦苇
画等非物质文化遗产。

“一个新城市要立得住，关
键要传承好自己的文脉。”河北
省委常委、副省长、雄安新区党
工委书记、管委会主任陈刚表
示，雄安新区在大规模规划建设
之前，就主动对历史文物、历史
风貌、文化遗存进行保护，启动
了“记得住乡愁”专项行动计
划。

雄安新区活跃着一大批民间
艺术团体和个人，雄县古乐、安
新圈头音乐会、容城沙河营百年
剧团……他们以农民为生力军，
世代相传，为当地民众文化生
活、艺术修养的养成作出了贡
献。

新区成立工作专班，深入村
庄一线调查走访，并将非物质类
乡愁遗产的类型分为民间文学、
传统音乐等十几个类别，目的是
引导群众树立文化自信，为新区
规划建设注入文化力量。

雄安新区规划研究中心规划
组组长夏雨介绍说，新区规划建
设局对“乡愁点”开展校核、补
充、录入地理信息系统，一批承
载着雄安新区人民记忆，凝聚着
新区传统文化基因的乡愁遗存被
登记造册、建档存根，形成了总
数为2367项“乡愁点”的数字
坐标总图。

直面问题高标准提升创建水平

（上接01版） 这是根源上的差
距。有的地区和部门对文明城市
创建理解有偏差，重视程度不
够，紧迫感不强，积极性不高，
总把文明城市创建当作负担，存
在消极懈怠思想。通过深入剖
析，吴江查找了在文明城市创建
方面的六个薄弱环节，包括市容
秩序较为混乱、环境卫生有所欠
缺、社区小区管理粗放、行业管
理不够规范、居民素质亟待提
升、公益宣传仍有不足。

这些薄弱环节，既有地方和
部 门 在 文 明 建 设 方 面 的 “ 欠
账”，也有城市化进程中，提升
市民文明素养必然要经历的阵
痛。明确了问题，知道了产生差
距和不足的原因，还要找准解决
之道，要有坚决的行动和信心。
有些差距是客观条件限制的，需
要全区上下同心同德，创造条

件，消除差距。有些问题是主观
原因导致的，需要认真反思和总
结，在思想上来一次洗礼，消除
懈怠之心，统一创建认识。不难
看出，文明城市创建必将是一个
艰苦的长期的过程，薄弱环节的
改善并非一朝一夕之功，要有长
期作战的准备，更要有“刮骨疗
伤”的决心。

全国文明城市创建以3年为
一个周期，新一轮周期从 2018
年至 2020 年，今年是创建工作
承上启下的关键之年，留给我们
的时间并不多。这就要求我们，
争分夺秒地投入文明城市创建工
作，尽快提升薄弱环节，巩固优
势项目，拉近与其他文明城市的
距离。只有以勇于拼搏、勇于担
责、勇于革新的气魄，才能打赢
文明城市创建这场攻坚战、持久
战。


